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Aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e nove, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a 1 

Ducentésima trigésima sexta Reunião Extraordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, na Sala 2 

de reuniões da Fundação Hemocentro de Brasília, com a presença do Secretário Adjunto de Gestão de 3 

Saúde do DF Fernando Antunes, o qual presidiu a reunião e dos Conselheiros Titulares e Suplentes: 4 

Mariângela Delgado, Fernando Cotta, Gustavo Romero, Márcio Koshaka, Marta Rosa Gonçalves 5 

Pereira, Asenath Teixeira de Menezes Farinasso, Tereza Cristina Verveka Faria, Maria Martins Vieira da 6 

Silva, Michel Platini, Vladimir Rodrigues e Flora Rios Mendes e dos convidados: Cristina Rolim. Após a 7 

leitura da ata 235 RO que foi enviada por via eletrônica previamente, foram retificadas as solicitações 8 

feitas á secretaria executiva e foram realizadas as emendas. Após foi aprovado por unanimidade por 9 

todos. Iniciado a ordem do dia: A) EXPOSIÇÃO TÉCNICA: “Desospitalização de pacientes- Tabela 10 

regionalizada de pagamento de internação domiciliar.” Expositora: Cristina Rolim - Coordenadora de 11 

UTI (S) da rede SES-DF. Iniciou informando que esta tabela não é contemplada pelo Ministério da 12 

Saúde. Enfatizou que este projeto é piloto no DF e pretende atender 30 pacientes. Discussão da 13 

Implantação do Home Care na SES-DF vem sendo realizada desde 2007. Apresentou os objetivos e 14 

valores das tabelas dos atendimentos que serão realizados. Enfatizou que o pagamento será mediante 15 

tabela SUS e se não estiver contemplado será pago mediante tabela SIMPRO. Será utilizado prontuário 16 

eletrônico para acompanhamento da gestão (executor do contrato) e equipe técnica da SES/DF. 17 

Apresentou tabela sugerida de valores para pagamento da diária de internação domiciliar. Após a 18 

apresentação foi aberta as discussões. Presidente iniciou os debates informando que a contratação das 19 

empresas será feita anualmente. Que a intenção de pagamento será mediante a complexidade do 20 

atendimento. Conselheira Marta informou que no momento de sua avaliação como relatora do processo 21 

de implantação do Home Care na SES/DF seu voto foi de não contratação desde que a SES/DF 22 

justificasse que não poderia suprir este tipo de cuidado. A expositora informou que é custo efetivo a 23 

retirada dos pacientes das UTI’s para o serviço de Home Care. Conselheira Mariângela enfatizou que o 24 

parecer do CSDF foi de que o atendimento deva ser totalmente público. Que realizou visitas nas 25 

regionais da SES/DF e que há condições de se criar unidades semi-intensivas nos hospitais e que 26 

somente precisa de uma decisão política. Conselheiro Michel colocou a dificuldade de se votar o assunto 27 

em questão. Que o CSDF defende a causa da retirada dos pacientes internados em UTI para suas 28 

residências. Reforçou o posicionamento da conselheira Marta e solicitou que a gestão apresente a atual 29 

situação da SES/DF com justificativas e que a Comissão de Assuntos Estratégicos deveria se reunir para 30 

debater o assunto e trazer o resultado deste debate. Conselheiro Gustavo colocou que a tabela 31 

apresentada fosse apreciada e que o colegiado deva dar voto de confiança por período de seis meses e 32 

que os resultados sejam trazidos ao CSDF. Conselheira Mariângela colocou que o voto solicitado pelo 33 

conselheiro Gustavo deva ser muito discutido e exemplificou a Resolução 29/2005 – CSDF que aprovou 34 

por período de 01 ano e que está vigorando por 04 anos. Conselheiro Michel encaminhou sugestão que a 35 

SES/DF encaminhe o Plano de atendimentos a pacientes críticos num prazo de 24hs. O presidente 36 

colocou que a SES/DF tem ações para serem implantadas e exemplificou o Plano de cirurgias da SES-DF 37 

que necessitarão de UTI. Após longo debate encaminhado a votação das propostas: deliberar assunto ou 38 

adiamento da discussão da matéria para reunião extraordinária dia 27/10. Votaram pelo adiamento os 39 

conselheiros: Gustavo, Fernando Cotta, Mariângela, Marta, Márcio, Asenath, Tereza, Maria Alves e 40 

Michel. Voto para deliberar o assunto em questão: Flora. Deliberado por maioria de votos reunião da 41 

comissão de assuntos estratégicos para analisar a matéria na sala do CSDF dia 23/10, pela manhã na sala 42 

do CSDF.  B) DISTRIBUIÇÃO: não houve. C) APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO: 01. Processo nº. 43 

060.004.005/2009. Assunto: Tabela regionalizada de pagamento de internação domiciliar. Relatora: 44 

Conselheira Déa. Definido pelo Pleno que o assunto será discutido e deliberado em reunião 45 

extraordinária do dia 27/10. Distribuído parecer aos conselheiros. 02. Processo nº 060.020.668/2008. 46 

Assunto: Plano de Saúde do Distrito Federal. Relatora: Conselheira Mariângela Delgado. Definido pela 47 

conselheira Mariângela que será encaminhado para diligencia para atendimento das pendências. 03. 48 

Apresentação e deliberação do Planejamento de atividades para o CSDF-2010. Expositor: Comissão de 49 

Assuntos estratégicos do CSDF- Conselheiros Márcio, Luzimar, Fernando Cotta, Michel Platini 50 

(resolução nº40-CSDF). Conselheiro Marcio apresentou a portaria 2588 e as propostas para o 51 
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planejamento para as atividades do CSDF para 2010. Debatido entre o colegiado e distribuído entre os 52 

conselheiros. 04. Relatórios de Atividades/SUPRAC-SES 3º e 4º trimestre/2008. Relator: Comissão de 53 

Orçamento e Finanças – Conselheira Mariângela. Informou que o Fundo de Saúde do DF se negou a 54 

prestar esclarecimentos. Existem pendências que foram entregues oficialmente ao FSDF e continua 55 

aguardando resposta do setor. Conselheiro Marcio solicitou que a avaliação destas matérias deve ser 56 

avaliada por toda Comissão e não somente por um membro. O presidente solicitará agilização nas 57 

respostas solicitadas. 05. Processo nº. 060.001.728-2009 03. Informado que este processo que trata o 58 

Plano de Ações e Metas/PAM- 2009/SES-DF - HIV /AIDS já foi analisado e relatado pelo Pleno. Consta 59 

de Resolução publicada. Retornou ao plenário para conhecimento do relator do atendimento das 60 

recomendações emitidas por ele. Relator Conselheiro Michel Platini solicitou adiamento da apresentação. 61 

06. Processo n. 060.006.146/2009. Assunto: Relatório de Gestão da SES e seus órgãos vinculados /2008. 62 

Relatora: Conselheira Mariângela e Michel Platini. Solicitado adiamento da apresentação. 07. Processo 63 

nº. 060.020.667/2008 (distribuído 09/12/08). Assunto: Relatório de Auditoria nº. 7256/SISAUD/SUS. 64 

Relatora: Conselheira Luzimar. Adiamento da pauta por ausência da conselheira relatora. 08. Processo 65 

nº 060.011.619/2009(distribuído 29/09/09). Assunto: Relatório das DANT no DF e das Ações do Plano 66 

Distrital de Promoção à Saúde. Relator: Conselheiro Márcio. Retirado da pauta.  D) COMUNICADOS: 67 

I - Do Presidente: Foi solicitado pelo presidente inclusão de pauta para discussão do tema “anestesistas 68 

na rede SES/DF”. Conselheiro Michel Platini fez observação quantos às solicitações de inclusão de 69 

pauta. Ressaltou que quando são solicitados pelo conselheiro Michel ou Marcio eles encontram 70 

dificuldades e quando o presidente solicita não encontra esta resistência por parte dos demais. O 71 

presidente informou que está sendo criado o quadro próprio do SAMU e estão sendo ampliando recursos 72 

humanos no Hospital do Paranoá. Informou que serão convocados fonoaudiólogos e terapeutas 73 

ocupacionais e outros profissionais de saúde. Ressaltou que a gestão está trabalhando nas convocações 74 

das áreas administrativas e outras categorias da assistência. Conselheira Marta questionou se haverá 75 

aumento salarial para as outras categorias de profissionais da saúde. Confirmado pelo presidente que será 76 

dado aumento até o final do ano de 2009 para todos os profissionais da saúde. II - Da Secretária 77 

Executiva: 1 – Informou o recebimento do memorando nº 111/2009 – Auditoria/SES encaminhando o 78 

Relatório do 3º Trimestre de 2009 das Atividades realizadas pela Auditoria. Informado que foi 79 

reproduzido e colocado nas pastas dos conselheiros, 2 – Informou recebimento de Convite para participar 80 

do II Encontro de Avaliação da Atenção Primária à saúde do Centro de Avaliação da Atenção Primária à 81 

Saúde do Distrito Federal, a realizar-se nos dias 21 e 22 de outubro de 2009, no Auditório do BSGI, 82 

Avenida L2 Sul Quadra 608 – ao lado do HRAS.  Informado que foi encaminhado o convite por e-mail 83 

para todos os conselheiros do DF. 3 – Informou que a Secretaria Executiva do CSDF autuou memorando 84 

nº 140/2009- CSDF solicitando aquisição de material permanente para o setor. 4 – Informou recebimento 85 

de solicitação do CNS do Relatório Final da CARAVANA EM DEFESA DO SUS DO DF. Foi 86 

convocada pela Secretaria Executiva reunião dia 16.10.09 da Comissão de Relatoria: Conselheiros 87 

Francisco Teixeira e Tereza Verveka, para redigir o consolidado. 5 – Solicitado do Colegiado a indicação 88 

de 02 conselheiros para comporem o “Fórum da Agenda 21”, conforme circular nº 1000.000.051/2009 – 89 

SEGER/IBRAM. Escolhidos os Conselheiros Mariângela e Maria Martins 6– Informou recebimento em 90 

13/10/2009 do Cronograma das Oficinas Participativas. 7 – Informou que foi colocado nas pastas dos 91 

conselheiros cópia do Oficio nº 186/2009- SEC 2ª PROSUS, que trata da falta de médicos para atender 92 

portadores de HIV. 8. Informou o convite para a realização do Seminário sobre Saúde Mental Infanto-93 

juvenil do COMPP/SES-DF e convidado um conselheiro para compor a mesa de abertura, o escolhido foi 94 

o conselheiro Michel Platini. III - Dos Conselheiros: O conselheiro Vladimir aproveitou o informe para 95 

prestar informações sobre o COMPP e sobre o IV Seminário que será dado enfoque à criança e ao 96 

adolescente. Conselheira Marta informou que dia 21/10 às 19h30min acontecerá reunião ampliada para 97 

discutir a saúde mental em Taguatinga. Informou as comemorações da 40º aniversário da profissão de 98 

fisioterapia e Terapia ocupacional. Conselheiro Fernando Cotta apresentou requerimento para 99 

convocação de dentista que extraiu indevidamente, de uma só vez, todos os dentes de Pessoa com 100 

Deficiência (PcD), sem a família estar ciente. Solicitou, por escrito, a convocação do dentista para ser 101 

ouvido no CSDF. Conselheiro Marcio informou que foi repassado por e-mail material do seminário de 102 
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gestão estratégica e participativa que ocorreu em Goiânia. Pediu ao colegiado apoio para participar do 103 

ENONG-RJ nos dias 11 a 15/11/2009. Solicitou que o Colegiado enviasse a Gerência DST/AIDS uma 104 

carta com sua indicação. Aprovado pelo Pleno a participação dos conselheiros Márcio e Michel. Após as 105 

discussões e não havendo mais nada a tratar, para constar, eu, Flavia Nery de Albuquerque Almeida, 106 

lavrei a presente ata para posterior apreciação e assinatura. Encerrada a reunião às 12 horas e 30 minutos. 107 
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